

Bétontec est encore et toujours la recherche de main-d'œuvre



L'entreprise a ouvert ses portes aux visiteurs ce vendredi avec un double objectif : faire découvrir son activité et attirer des candidats à l'embauche. Photo Cléo Trouttet

L'entreprise spécialisée dans le béton ouvrait ses portes aux visiteurs ce vendredi 14 juin. Toujours à la recherche de personnel, Bétontec met en avant un environnement de travail afin de séduire les candidats tout en développant un projet photovoltaïque.

« **N**ous recrutons. » La banderole installée il y a un an devant l'entreprise Bétontec n'a pas encore été retirée. Loin d'être un oubli ou de l'inattention, la recherche de main-d'œuvre est toujours d'actualité. Installée dans la zone d'activités intercommunale de Vuillecin, l'entreprise fondée en 1967 est spécialisée dans la fabrication automatisée de blocs de béton. Elle produit des centaines de produits du quotidien : blocs bétons, trottoir, murs, etc.

« Nous assurons les formations »

Mais voilà qu'aujourd'hui, environ six à huit personnes manquent à l'appel dans les trois entreprises de la filiale LSR Holding, dont Bétontec fait partie. « Ce que nous cher-

chons ce sont des agents de préfabriqués et des soudeurs. Nous assurons les formations », indique Aurélie Lionnet, directrice administrative et financière (Daf) de la société, qui ajoute au passage avoir peu d'exigences. « Nous ne cherchons pas des personnes qualifiées mais motivées, qui ont envie de travailler sur du long terme. »

L'entreprise peut toutefois se réjouir de ne pas avoir besoin de combler impérativement ses effectifs. « Le secteur de la construction subit une baisse du marché. Nous avons donc moins besoin de recruter que d'habitude », précise Aurélie Lionnet, qui espère voir le marché repartir à la hausse en 2025.

Crèche, snack et massage

Mais pour l'instant, Bétontec mise sur une stratégie pour garder ses salariés. C'est pourquoi la qualité de vie au travail est devenue une priorité. « Nous avons participé à la crèche intercommunale pour les entreprises. Nous avons également installé un snack et une fois par mois un food-truck vient pour offrir un repas à nos salariés », égrène la Daf. « Nous proposons également une fois par mois des massages

gratuits par un professionnel pour nos salariés. »

Malgré tous ces avantages, l'entreprise doit faire appel à des travailleurs détachés sur une période déterminée. Des travailleurs qui viennent parfois de l'étranger, notamment de Pologne. Si le gîte était auparavant pris en charge par l'entreprise, celle-ci souhaite dorénavant construire un logement avec trois chambres et une pièce commune sur les sept hectares du site de la société.

Installation de panneaux photovoltaïques

Mais le plus gros projet de l'entreprise Bétontec est l'installation de panneaux photovoltaïques sur l'un des ateliers. « Nous utilisons beaucoup d'électricité pour nos voitures et nos chariots », assure la directrice administrative.

Moyennant plus d'un demi-million d'euros, cette installation permettra de couvrir une grande partie des besoins en électricité et d'inscrire l'entreprise dans une démarche écologique. « Nous avons conscience que notre secteur est très polluant, c'est pourquoi ce projet nous tient à cœur », conclut Aurélie Lionnet.

● Cléo Trouttet